

Sujet : [INTERNET].Consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : SliN

Date : 23/11/2023 15:07

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour Madame, Monsieur,

Suite à la consultation publique concernant l'installation d'une centrale d'enrobés à chaud à Epuisay.

Je vous fais part de mon refus.

Habitant en bordure de la commune de Savigny-sur-Braye, je suis très proche d'Epuisay et serais directement impacté.

D'autant plus qu'Epuisay est une petite commune qui peine à être attractive l'installation d'une telle centrale signera l'arrêt de mort de cette commune, ainsi que des ses commerces (boulangerie et restaurant) qui fort de leur succès attirent des habitants des communes voisines!

Je vous passe le scandale de la proximité d'une école!!

Ainsi que le sacrifice de terres et entreprise bio tout autour... Toujours plus de pollution, tout les habitants de cette commune et communes alentour seront impacté!

C'est donc un grand NON pour moi!

Josselin Montalant